

SOCIAL

Más de 3.000 murcianos piden que se les prohíba apostar online

Las personas que se denuncian a sí mismas para que se les impida acceder a juegos en la Red crecen un 22,4% en la Región, la segunda mayor subida del país, según los datos de Consumo

Ana Lucas

25-01-22 | 06:00



Ad

Una persona echa una moneda a una máquina tragaperras, ayer en Murcia. / ISRAEL SANCHEZ

Más de 3.000 murcianos han solicitado formalmente que se les prohíba apostar online. El número de personas que ha pedido que se le impida jugar online en 2021 en España ha aumentado un 13,64% respecto al año anterior, según los datos que maneja la Dirección General de Ordenación del Juego, dependiente del Ministerio de Consumo.

RELACIONADAS

Preocupación por el aumento de adicciones entre los adolescentes

Baleares es la que presenta el mayor incremento de autoprohibidos, pasando de 1.179 a 1.480 en un solo año, lo que implica una subida de un 25,53%. Le siguen la [Región de Murcia](#), con un aumento del 22,44% (de 2.562 a 3.137 personas inscritas); **Comunidad**

Valenciana, con un 22,21% (de 3.677 a 4.494); **Navarra**, con un 20,33% (de 531 a 639), y Castilla-La Mancha, con un 19,99% (de 2.791 a 3.349), indican desde el departamento que dirige Alberto Garzón.

Rafael García, psicólogo y gerente terapéutico de la Asociación de Ayuda al Jugador de Azar Región de Murcia y Otros Puertos Solidarios (Ajarem-PS), afirma que en la comunidad murciana, al igual que en el resto de España, «el juego online ha aumentado considerablemente debido al tiempo que la gente está en su casa, se aburre y juega». Quienes se enganchan de un modo enfermizo «quitan dinero a sus familias, venden propiedades y joyas».

«Hormonas de la felicidad»

García, que es un experto en la materia («fui el primer psicólogo en España que empezó a trabajar el tema», afirma), comenta que muchos de estos jugadores online «suelen ser **personas más bien jóvenes** que tienen las espaldas cubiertas», con sus necesidades básicas subsanadas. «Tienen **comida, alojamiento, cobran un dinero** y vuelven a la carga», dice.



Quienes se enganchan de un modo enfermizo "quitan dinero a sus familias, venden propiedades y joyas"

Deja claro que, a este tipo de ludópatas, «a la adicción no los lleva es el aburrimiento en sí, sino la falta de discriminar lo positivo y lo negativo».

En este sentido, detalla que «si yo me pongo a jugar y obtengo un premio,

estoy elaborando las **cuatro hormonas de la felicidad, endorfina, serotonina, dopamina y oxitocina**. Si yo en vez de hacer eso buscase la compañía de los amigos, la familia, la vida en la naturaleza, practicar un deporte... si yo siguiese esa línea, no tendría necesidad de jugar». «Las cuatro hormonas de la felicidad están ahí y hay que aprovecharlas», resalta al respecto el psicólogo.

Quienes tratan de hallar un hipotético bienestar en el juego, «lo que pretenden es estar bien, y se destruyen. Aparte de la ruina que provoca esto, le puede llevar a tener un infarto, cáncer o una enfermedad digestiva grave».

Rafael García tiene claro que «**lo peor que le puede pasar a una persona es que le toque algún premio, porque entonces se engancha**», al tiempo que apostilla que «el alcohol es un socio del juego».

Muchos adictos "suelen ser personas jóvenes que tienen las espaldas cubiertas", explica un psicólogo de Ajarem-PS

Por culpa del coronavirus, las terapias «se hacen mediante **videoconferencia**», en las cuales se atiende a una treintena de adictos en la Región, aunque nunca participan más de 15 personas a la vez. Un requisito imprescindible es que, con el ludópata, haya allegados. «Tengo un grupo que hay un solo adicto y hay

cuatro miembros con él», apunta García.

La pandemia también generó un **aumento exponencial** de los usuarios de juego online.

«El Ministerio de Consumo trabaja con los gobiernos autonómicos en la firma de **convenios de interconexión** con el objetivo de mejorar la coordinación entre registros y, en consecuencia, avanzar en la lucha contra la ludopatía», subrayan desde el departamento de Garzón.

Las tragaperras no piden el DNI

En cuanto a prohibirse a uno mismo jugar, el psicólogo Rafael García, de la asociación Ajarem-PS, recuerda que «tiene que solicitarlo el propio afectado, tiene que **ir a Comisaría y ponerse una denuncia**, explicar que quiere que lo metan en la base de datos de los casinos». «Pero las **máquinas tragaperras** no tienen ese registro, deberían tener un lector de DNI», lamenta el especialista.

La inscripción en un registro de prohibidos es un **derecho de los ciudadanos** que, a petición de la persona interesada, impide el acceso a aquellos juegos online o presenciales sobre los que la administración pública competente haya determinado la necesidad de realizar la identificación previa del jugador.

En el caso de que la inscripción se realice en el Registro General de Interdicciones de Acceso al Juego (RGIAJ) de la Dirección General de Ordenación del Juego, la prohibición afectará al juego online y loterías, mientras que, si se hace en los registros de las comunidades, **se bloqueará el acceso** presencial a aquellos juegos de azar y apuestas donde la respectiva normativa autonómica determina la necesidad de comprobar la inexistencia de inscripción.

El problema es que esto no se contempla si alguien, por ejemplo, **va a la máquina del bar**.

También hay quienes, tras denunciarse a sí mismos, encuentran **trucos** para burlar la prohibición autoimpuesta: «Uno llegó a entrar y jugar en nombre de su padre», comenta Rafael García.

Rd

LO ÚLTIMO

1. El murciano OllieGamerZ gana 'El juego del calamar' de Twitch y se lleva 100.000 dólares
2. España blindará sus reservas de gas con más barcos y ampliando el gasoducto con Argelia
3. Más de un centenar de empleados de la Iglesia alemana salen del armario
4. Una momia embarazada y su hijo han resistido juntos durante 2000 años
5. El Gobierno subvenciona con 177 millones 544 proyectos de energías renovables



Inscríbete a nuestra Newsletter
Disfruta de todas las novedades

[Inscríbete](#)



TEMAS [online](#) - [Murcia](#) - [personas](#) - [Gente](#) - [España](#) - [Juegos](#) - [dinero](#)

LO MÁS LEÍDO



CASO ABIERTO

Investigan el presunto homicidio de una mujer de 76 años en Valencia

[Nuria B. Bigné](#)



VIDEOJUEGOS

El murciano OllieGamerZ gana 'El juego del calamar' de Twitch y se lleva 100.000 dólares

[Alba Marqués](#)



ECONOMÍA

España blinda sus reservas de gas con más barcos y ampliando el gasoducto con Argelia

[David Page](#)



SOCIEDAD

Más de un centenar de empleados de la Iglesia alemana salen del armario

[EP](#)

COMENTARIOS

Para comentar [debes iniciar sesión](#) o [regístrate](#) si aún no tienes una cuenta

0 comentarios

[Normas de uso](#)

[REGIÓN](#) [MUNICIPIOS](#) [MÁS NOTICIAS](#) [DEPORTES](#) [ECONOMÍA](#) [OPINIÓN](#) [CASO ABIERTO](#) [CULTURA](#) [OCIO](#) [VIDA Y ESTILO](#)

[laopiniondemurcia.es](#)

[Localización](#)

[Conózcanos](#)

[Tarifas](#)

[Contacto](#)

[Branded Content](#)

Otras webs de Prensa Ibérica Media

Prensa

[Diari de Girona](#)
[Diario de Ibiza](#)
[Diario de Mallorca](#)
[Empordà](#)
[El Periódico de Catalunya](#)
[El Periódico de Extremadura](#)
[Faro de Vigo](#)
[La Nueva España](#)
[La Opinión de Murcia](#)
[La Opinión de Zamora](#)
[Levante-EMV](#)
[Regio7](#)
[Superdeporte](#)

Radio y televisión

[LevanteTV](#)

[Diario Córdoba](#)
[Diario Información](#)
[El Día](#)
[El Periódico de Aragón](#)
[El Periódico de España](#)
[El Periódico Mediterráneo](#)
[La Crónica de Badajoz](#)
[La Opinión A Coruña](#)
[La Opinión de Málaga](#)
[La Provincia](#)
[Mallorca Zeitung](#)
[Sport](#)

[InformacionTV](#)

Revistas

[Cuore](#)
[Woman](#)
[Stilo](#)
[Viajar](#)

Canales temáticos

[Buscadorespuestas.com](#)
[Verde y azul](#)
[Compramejor](#)
[Guapisimas](#)
[Lotería Navidad](#)
[Premios Goya](#)
[Tucasa](#)
[Cambalache](#)

[Cartoon Network](#)
[Neox Kidz](#)
[Disney Channel](#)

[Tendencias21](#)
[Fórmula1](#)
[Iberempleos](#)
[Neomotor](#)
[Premios Oscar](#)
[Coches de Ocasión](#)
[Iberpisos](#)

**PRENSA
IBÉRICA**

